

Maduro valora de impresionantes movilizaciones populares en Venezuela

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Caracas, 22 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, valoró este sábado de impresionantes las movilizaciones organizadas en las comunidades de todo el país, donde el pueblo salió a defender las conquistas de la Revolución Bolivariana ante las amenazas.

“¿Por qué esa pasión y esa alegría? Sencillo, el pueblo es consciente de que hay que defender la paz, la estabilidad y el derecho al futuro de los niños, las niñas y la juventud”, expresó el gobernante a través de su cuenta oficial en Twitter.

En otro mensaje en la misma red social, el jefe de Estado consideró de “hermosísima marcha” la celebrada en el municipio Anzoátegui, estado Cojedes.

El pueblo está dando una gran demostración de organización y fortaleza como nunca antes. Mi reconocimiento y todo mi amor, expresó.

Maduro elogió también las congregaciones populares en el pueblo de Barrancas, estado de Barinas, tierra del comandante Hugo Chávez (1954-2013).

“¡Que bonito!, con trabajo, voluntad y lealtad estamos saliendo adelante, con organización, acción y despliegue por el bienestar de la patria buena. ¡Viva el sentir Revolucionario!», apostilló.

Estas movilizaciones de las fuerzas revolucionarias son organizadas por las bases del Partido Socialista Unido de Venezuela, en las que su dirigencia y el pueblo expresan su rechazo a las medidas coercitivas unilaterales de Estados Unidos y reafirman el apoyo al gobierno constitucional del presidente Nicolás Maduro. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/329236-maduro-valora-de-impresionantes-movilizaciones-populares-en-venezuela>



Radio Habana Cuba